



Emergencias por Covid-19 y viruela del mono podrían terminar el próximo año: director de la OMS

Ghebreyesus vaticinó hoy que ambas emergencias sanitarias “podrían terminar en algún momento del próximo año”

Dalla Quintana

Las emergencias internacionales declaradas por la Organización Mundial de la Salud (OMS) en 2020 por el Covid-19 y en 2022 por la mpox (viruela del mono) “podrían terminar en algún momento del próximo año”, vaticinó el

director general del organismo, Tedros Adhanom Ghebreyesus.

“Hace un año la variante ómicron mataba 50 mil personas cada semana, y la semana pasada fueron menos de 10 mil, una cifra que aún es excesiva pero marca una buena trayectoria, por lo que esperamos que en algún momento deje de ser una emergencia global”, destacó

Tedros el miércoles en rueda de prensa para repasar la labor de la OMS en 2022.

Sin embargo, “el coronavirus no va a desaparecer, se mantendrá y los países tendrán que aprender a gestionarlo junto a otros problemas respiratorios como la gripe”, afirmó Tedros, quien también valoró que el descenso del 90 % en los casos de mpox invita al optimismo respecto a un fin de esa crisis sanitaria el próximo año. **M**